

ATELIER PLONGÉE

NEWSLETTER #1 – Janvier 2015

Les élèves de l'atelier plongée ont bien progressé, et l'atelier s'est développé : une trentaine de baptêmes ont été faits pour les élèves volontaires (tous niveaux) .

Nos plongeurs de 4èmes et 3èmes savent désormais s'équiper, se mettre à l'eau, évoluer en palmes, en apnée ou en scaphandre, descendre, remonter, gérer leur consommation d'air, parer à d'éventuels malaises et s'initient désormais à la photographie sous-marine !

Les parents également participent, en venant assister aux séances ou prendre quelques clichés, pour notre plus grand plaisir !



On s'équipe



On prend quelques clichés



On se ballade un peu,
on palme avec (ou sans)
le scaphandre



On s'assied, on observe



On communique



On se stabilise, on s'équilibre



On vérifie son stock d'air ...



**Tout va bien, mais il est temps
de remonter ...**



**Fin de la plongée,
on remonte**

Un grand merci à Jean Pierre Lancelle, Pascal Paillard, au club du Léo et à Benoit, venu en renfort mardi dernier (20 janvier), ainsi qu'aux élèves de 3^{ème} B et 3^{ème} D investis dans le projet.

Nous avons fait de belles découvertes! (Les photos sont en attente...)

N'hésitez pas à venir nous rejoindre, un créneau a désormais été ouvert le jeudi soir de 18h à 19h pour les baptêmes (à la piscine du Nautilus) !

Suite au prochain épisode,...

Edwige FUMANA et les élèves de l'atelier